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RELATÓRIO DE AUDIÇÃO 

 

Entidade: Federação Portuguesa de Voleibol 
Teodomiro de Carvalho (Secretário-Geral da Federação)  
 
 

 
Recebida por: Grupo de Trabalho do Desporto  
 
Exposição: O Senhor Coordenador do Grupo de Trabalho do Desporto, Deputado 
Pedro Pimpão, cumprimentou a delegação da Federação Portuguesa de Voleibol, a 
quem agradeceu a presença. 
 
O representante da Federação Portuguesa de Voleibol referiu, nomeadamente que: 
 

1. A defesa da Integridade das Competições consta dos diversos planos de 
atividades que a Federação Portuguesa de Voleibol vem divulgando e 
salvaguardando junto dos seus agentes desportivos; 
 

2. No que toca às medidas respeitantes às competições profissionais, a Federação 
Portuguesa de Voleibol nada tem a acrescentar. No entanto, salientou que 
sempre que o legislador intervém não pode deixar efetuar a destrinça entre 
competições profissionais e não profissionais, sob pena de violação do princípio 
da proporcionalidade.  

 
3. No que às apostas desportivas respeita, a Federação Portuguesa de Voleibol 

entende que a forma de distribuição deve ser justa e equitativa e, no caso das 
modalidades não profissionais como o voleibol, assegurar que a distribuição seja 
canalizada proporcionalmente para a federação que promove, gere e 
regulamenta a modalidade.  

 
Intervieram, de seguida, os Senhores Deputados Emídio Guerreiro (PSD), António 
Cardoso (PS) e Diana Ferreira (PCP) que, colocaram diversas questões mormente 
sobre a questão da publicação dos relatórios dos árbitros não só para as competições 
profissionais mas para todas as outras federações; a questão da justiça e equidade 
como as verbas devam ser atribuídas; as medidas para garantir a transparência e a 
integridade das competições desportivas e que sejam tomadas medidas para o combate 
à corrupção desportiva nas suas várias dimensões. 
 
De seguida, os representantes da Federação Portuguesa de Voleibol referiu que não 
pode dar afirmações muito concretas de qualquer maneira referiu que tem hoje uma 
reunião com o Dr. Rogério Pedro e irá responder posteriormente. 
 
No final, o Senhor Coordenador do Grupo de Trabalho, Deputado Pedro Pimpão 
agradeceu os contributos da Federação Portuguesa de Voleibol. 
 
A gravação áudio da audição encontra-se disponível na página internet do Grupo de 
Trabalho.  
 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudicao.aspx?BID=105476
http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudicao.aspx?BID=105476
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Palácio de São Bento, 4 de julho de 2017 
 

A assessora  
Inês Maia Cadete 


